
Pièces 2 Pièces

Superficie 29 m²

Référence 83432643

Prix 255 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Découvrez  ce  ravissant  appartement  2  pièces  climatisé,  niché  dans  une  petite

ruelle  du  pittoresque  vieil  Antibes.L'appartement  offre  une  cuisine  ouverte  sur  un

spacieux  séjour,  ainsi  qu'une  chambre  avec  salle  de  douche  attenante.La

restauration  de  l'appartement  a  été  réalisée  avec  goût  et  modernité,  créant  un

espace à la fois élégant et fonctionnel. Cet endroit est parfaitement adapté comme

pied-à-terre ou pour un investissement locatif.Situé à deux pas du marché couvert,

des restaurants et des commerces, l'emplacement est véritablement idyllique pour

profiter de l'authenticité d'Antibes.Ne ...

Discover  this  delightful  airconditionned  1  bedroom  apartment  hidden  away  in  a

small street of the picturesque old town of Antibes.The apartment features an open

kitchen  leading  to  a  spacious  living  area,  as  well  as  a  bedroom  with  an  en-suite

shower room.The apartment has been tastefully and modernly restored, creating a

space  that  is  both  elegant  and  functional.  It's  perfect  as  a  pied-à-terre  or  for  a

rental  investment.Located  just  steps  from  the  covered  market,  restaurants,  and

shops,  the  location  is  truly  idyllic  for  those  seeking  to  immerse  themselves  in  the

authenticity of Antibes.Don't ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence
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